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C’est la rentrée!

Inscription à la salle de gym 
pour madame, inscriptions 
des enfants  aux activités 
périscolaires, le grand au 
basket et la petite dernière 
à la danse, paiement du 
d e r n i e r t i e r s ( l a 
douloureuse)... cela sonne 
comme un air de rentrée. 

Alors  dans la  liste des 
bonnes résolutions que 
vous vous êtes fixées, 
n'oubliez pas de vous  (ré)
inscrire aux AJT. Vous 
venez de recevoir le bulletin 
d'adhésion à retourner 
avant le 15 octobre. A vos 
stylos! 

Vous retrouverez dans  cette 
J T d e r e n t r é e l e s 

rét rospect ives sur les 
courses de cet été avec le 
Cul d'enfer fin aout au 
programme et les  récits  des 
périples individuels  ici et là 
de nos ajités. La rentrée, 
c'est aussi la course du 
Per reux , une presque 
classique des Ajités et de 
l’US Métro. 
Et puis, deux bons mois se 
sont écoulés  depuis  la 
dernière interview de la JT 
44, nous en aurons droit à 
deux dans  cette JT. Qui 
allez vous découvrir? 

Enfin, je profite de cet 
édito, pour vous rappeler 
que 2014 marquera les 10 
ans de notre association 
dont on célébrera

l'anniversaire 
le week-end 
d e s 4 & 5 
octobre au Château de 
Branay (89). Ce sera un 
moment de vie important 
de l'association, tout autant 
qu 'une course , qu 'un 
déplacement en groupe ou 
même que l'assemblée 
générale qui se déroulera le 
mardi 2 décembre. 

On ne pourra cependant 
que regretter que cet 
é v è n e m e n t n ' a i t p a s 
d a v a n t a g e f é d é r é . A 
méditer!

Guillaume

Le Trail traditionnel de début de saison !
Après un été pluvieux, le terrain est boueux, mais pour ce dernier jour d’août, le soleil est au 
RDV.

Ce sont donc beaucoup d’Ajités /USMT qui ont emprunté un parcours bien connu de leurs pieds.

Les principaux participants de ce Trail sont ceux qui ont pris RDV pour la TransMartinique, 
l’objectif pour fêter les 10ans Ajités.                                                                 Résultats page 2
Bien entendu, à l’arrivée, Guy et Julien ont offert leurs boissons de récupérations bien fraîche a 

 Suite à des problèmes d’ordinateur, la parution de ce numéro mensuel a été retardée: toutes nos 
excuses
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NOMS Prénoms Distance Temps Clas Général Moyenne place/catplace/cat

FLOURY Stéphane 7,5 29' 15" 15/282 15,4 2/36 VH1

CRAMPON Patrice 15 1h 15' 14" 206/413 12 39/78 VH2

GRANGER Eddy 15 1h01ʼ27ʼʼ 25/413 14 9/104 SH

LEGRAND Patrick 15 1h 17' 43" 243/413 11,6 49/78 VH2

WATTEBLED Christophe 15 1h 16' 43" 225/413 11,7 84/129 VH1

Belle matinée ce début septembre  
où, 11 AJT/USMT étaient au départ de 
la course de rentrée. Belle moisson 
de médailles  pour nos cousins de 
l’USMT qui remportent la première 
place par équipe mais aussi pour 
notre ultra traileur qui était venu faire 
une petite séance de rythme sur la 
7,5 km du prologue. 
L’ensemble des participants n’a pas 
démérité  sous le soleil  cuisant et les 
deux tours d’un parcours pas 
forcément tout plat 

Résultats du Cul d’enfer le 31 aout 2014

NOM Prénoms Temps Clas Général Moyenne CatégorieCatégorie

ALLEMAND Jean Pierre 2h 28' 12" 673 9 150/172 VH2

ALLEMAND Sylvie 2h 28' 11" 672 9 15/66 VF1

BOILLOT Antoine 2h 16' 02" 512 9 165/222 VH1

BOTELLA Antoine 2h 24' 56" 630 9 143/172 VH2

CATAN Jules 1h 47' 24" 110 12 28/172 VH2

DESSIRIER Valérie    Résultat non trouvé   Résultat non trouvé   Résultat non trouvé   Résultat non trouvé VF2

DIAU Patrick 2h 20' 42" 573 9 130/172 VH2

ETIENNE Bernard 2h 06' 56" 354 10 75/172 VH2

GELY Jean Michel 2h 14' 54" 500 9 110/172 VH2

GERMAIN Guy 2h 20' 41" 572 9 17/32 VH3

LE HENAFF Loïc 2h 20' 40" 571 9 177/222 VH1

LEMOING Joel 1h36' 04" 24 13 4/172 VH2

LEBLANC Julien 2h 10' 18" 420 10 130/212 SEH

LEGRAND Patrick 2h 20' 42" 574 9 131/172 VH2

ROSSI Armand 2h 07' 26" 365 10 8/ 32 VH3

WATTEBLED Christophe 2h 25' 22" 632 9 192/222 VH1



Derrière ces trois lettres se cache la rubrique commencée dans la JT 40 qui doit permettre, chaque mois de découvrir un(e) adhérent
(e) interviewé(e) par un(e) autre.  Chaque dernier(e) interviewé(e) étant chargé(e) d’en trouver un(e) suivant(e). Et ainsi de suite. Pour 
cela, une seule consigne, il ne faut pas rompre la chaîne. 

Loïc Le Hénaff, dernier interviewé de la JT 44, a tendu son micro vers Toinou, un des tous premiers adhérents de l’association.  

LL: bonjour Toinou, peux tu te présenter ?
Toinou: Bonjour Loïc, je m'appelle Antoine Botella, je vais tout doucement sur 55 ans, je suis marié depuis 32 ans avec 
Linda et j'ai deux garçons Grégory et Thomas.
 
LL: Depuis quand et comment es tu devenu AJT ?
Toinou: J'ai commencé a côtoyer les ajités basés sur VDF début 2005. Le courant est très vite et très bien passé avec les 
piliers membres de l'association dans les vestiaires avec beaucoup d'anecdotes sulfureuses, en attendant que les douches se 
libèrent.
 
LL: Que représentent pour toi les AJT ?
Toinou: Une multitude de souvenirs inoubliables lors de nos sorties festives et sportives annuelles, malgré la souffrance 
physique que certaines nous ont réservée. Encore «MERCI PATRON»: il se reconnaîtra. 
 
LL: Quels autres sports pratiques tu ?
Toinou: Je dois reconnaître que j'ai de plus en plus de mal à courir depuis l'opération du ménisque et surtout ma fracture du 
bassin. Donc, je me suis mis au vélo de route, à la piscine et aux randos avec mes papys du village où je réside. Mais je 
m'entraine toujours un minimum à la course à pied pour être encore longtemps, je l'espère sur des courses avec mes ami(e)s 
de toujours.
 
LL: As tu un projet sportif ou loisir ?
Toinou: Des tas, un beau triathlon "demi Iron Man" si mon corps le veut bien, un périple aux Etats Unis en Harley prévu 
pour Juin 2015, la route de St Jacques de Compostelle avec quelques amis ajités et bientôt la Martinique.
 
LL: Quel est ton plus beau souvenir avec les AJT ?
Toinou: Je crois que toutes nos sorties annuelles en font partie et si je dois en choisir une, je dirai le Marathon du Mont 
Blanc.
 
LL: Et la dernière question que tout le monde se pose ....comment se passe ta retraite ?
Toinou: Plutôt bien c'est génial de prendre son temps.Mais au grand regret de Linda je reporte plus facilement les taches 
dites de bricolage aux sorties vélos, randos etc.......
Sinon, je me suis inscrit pour être bénévole avec l'association «Elan» qui encadre des enfants touchés par cette saloperie de 
cancer. J'ai opté pour faire partie de l'équipe qui s'occupe des sessions dites récréatives et faire le pitre, ça me connait un peu. 
Voilà, un gros poutouf à toutes et tous les ajités.

L’ITW 1

  Du côté du site
Septembre 2009, sous l’impulsion du CA et de Julien Leblanc «canalblog» se transformait en http://ajtvdf.free.fr. Quatre années 
d’un site où se concentre le reflet de l’association: son activité, ses projets, ses courses, ses portraits, ses images, ses films,... 
Aujourd’hui après ses 4 ans, voici le bilan, signé Juju.

Une bonne cuvée que celle 2013-2014, puisqu’elle affiche 
une fréquentation de visite de +15%.
Feed back :
- 09/10 : ouverture officielle de http://ajtvdf.free.fr
- 09/11  :  1 ans après, avec une moyenne de 325 visites par 
mois et un pic de visite pour le KM des Ajités en juin à 668 
visiteurs.
- 09/12 : 2ème année qui affiche une augmentation de visiteurs 
de +18%
- 09/13  : 3ème année, celle de tous les records. +27% de 
visiteurs et surtout un mois de juin à 1298 visiteurs (record 
toujours actuel)

- 09/14  : 4ème année avec toujours une augmentation de 
visiteurs de +15%
Que nous réserve 2014-2015?
En 4 ans, le nombre de visiteurs est passé de 325 à 471 par 
mois.

2014

http://ajtvdf.free.fr
http://ajtvdf.free.fr
http://ajtvdf.free.fr/
http://ajtvdf.free.fr/


Derrière ces trois lettres se cache la rubrique commencée dans la JT 40 qui doit permettre, chaque mois de découvrir un(e) adhérent
(e) interviewé(e) par un(e) autre.  Chaque dernier(e) interviewé(e) étant chargé(e) d’en trouver un(e) suivant(e). Et ainsi de suite. Pour 
cela, une seule consigne, il ne faut pas rompre la chaîne.  

Nous sommes restés avec Toinou sur la page précédente, après un changement de profil, c’est la reine du «jus d’orange arrangé» qui 
répond à ses questions: Elisabeth Castelin, la première interviewée non RATP. 

Toinou: Bonjour Elisabeth, peux tu te présenter ?

Elisabeth: Bonjour Toinou, comme tu le sais, j'aime bien le sport et en particulier la course à pied mais je ne suis pas une 
grande sportive.
 
Toinou: Depuis quand et comment es tu devenue AJT ?
Elisabeth: J'ai dû rejoindre l'association en 2009 grâce à Catherine (ndlr: Catherine Vallée) qui m'a donné envie par le récit 
de ses différentes sorties Ajités de les rencontrer et de participer aux compétitions sportives et festives.
 
Toinou: Que représentent pour toi les AJT ?
Elisabeth: Je dirais que c'est une grande famille où l'esprit d'équipe est très présent, qui n'hésite pas à mettre de l'ambiance 
ce qui permet de passer de bons moments conviviaux.
 
Toinou: Quels autres sports pratiques tu ? 
Elisabeth: Comme j'aime bien la nature, je fais quelques randonnées et un peu de vélo lors des vacances.
 
Toinou: As tu un projet sportif ou loisir ?
Elisabeth:  Dans l'immédiat, je n'ai pas de projet sportif précis. J'essaye de me maintenir en forme afin de pouvoir participer 
aux prochaines sorties AJT.
 
Toinou: Quel est ton plus beau souvenir avec les AJT ?
C'est le marathon du Médoc en 2010 où les Ajités ont réalisé un véritable défi d'emmener sur les chemins et routes 
vallonnées des vignobles Bordelais un char d'une longueur de 14 m ! Eh oui un véritable tram parisien (fabrication label Ajité)  
qui a pu franchir la ligne d'arrivée grâce au courage, aux ardeurs de cette formidable équipe.

Toinou: Et la dernière question que tout le monde se pose ....quelle est la recette de ton breuvage tant apprécié de tous qui 
nous redonne la pêche après l'effort physique ?
Elisabeth: Ah! tu fais allusion à ma potion vitaminée de récupération surnommée "jus d'orange" par sa couleur. Je vais juste 
de donner quelques indications sur les ingrédients  utilisés : tu mets  un peu d'épices, du sucre, beaucoup de jus de fruits et 
un gros trait d'une saveur des Isles, ensuite tu laisses macérer et tu sers frais mais bois avec modération.
 

RETROUVEZ TOUTES LES ITW DANS LES JT PRÉCÉDENTES 

L’ITW2

Un trek dans les Abruzzes.
Début juillet, Armand a participé à un trek sur 3 jours 
organisé par la section locale  du Club Alpin.
Deux jours  sont consacrés à une marche d' approche 
dans des forêts constituées, en grande partie, d'hêtres. 
La région traversée est en grande partie située en zone 
protégée où cohabitent, entre autres, tant bien que 
mal: bergers, ours, loups...
La dernière journée est consacrée à l’ascension au Mt 
Amaro, deuxième sommet des Apennins, situé à 
2873m. Cela ne présente pas de difficultés 
particulières hormis  quelques  passages sur des 
névés . Arrivés au sommet, Éole maitre des lieux, nous 
"accueille"de son souffle puissant et glacial. Il nous 

invite à retourner sur des  terres plus hospitalières  sans 
trop s’attarder sur les hauteurs.

Armand



Yann a  participé, samedi 30 Aout 2014, au championnat de France au 100 

km des étangs de Sologne à Theillay (Loir et Cher).  Il a fini à plus de 4 h 20 

min du vainqueur, mais plein de reconnaissance pour son fils, Baptiste 14 

ans, qui a été son suiveur durant les 11 h 40 min de son périple en Sologne.

Une véritable aventure humaine fraternelle, vive le sport !

résultats: 125ème sur 182 arrivants

Les rendez vous «Ajités»

4 et 5 octobre
10 ans des Ajités à Brannay (89)

19 Octobre
5 et 10 km de Fontenay sous bois (94)

8 Novembre
Carrière by night à Mondeville (91)

Les anniversaires du mois 
(15 septembre - 24 octobre 2014)

• le 17-09: Hervé O NEIL
• le 02-10: Antoine BOILLOT
• le 04-10: Christian PENSEC
• le 07-10: Franck CASTELIN
• le 13-10: Patrick MIQUEL et 
	       Alain SARFATI
• le 15-10: Guillaume RONDEAU 
• le 20-10: Phillipe VALLEE
• le 23-10: Marylène DIA

La JT leur souhaite  
«bon anniversaire»     

La Joyeuse  tribune
Lettre mensuelle de l’AJTVDF
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Patrice CRAMPON   
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Stéphane FLOURY

Ultra Trail des 4 Massifs 
Vendredi 22 août, je suis engagé sur 
l'ultra trail des 4 massifs. Un 
parcours de 167km avec 10700+/
10700-,traversant les  massifs  du 
Vercors, de Taillefer, de Belledonne 

et de la Chartreuse. Un trail inédit pour 
ma part, en espérant que mon genou (voir JT 

précédentes) tienne après une blessure   il y a 2 mois. 
Nous  étions 1200   engagés. Le départ est donné  à 
8h00 au centre de Grenoble et c'est parti pour un beau 
voyage.
A la fin du 1er massif (Vercors) au 55ème km, un mal de 
ventre et une envie de vomir arrivent. Je me force à 
vomir et cela me soulage. Au  ravitaillement de Laffrey,  
l'assistance médicale me donne un spasfon. Je 
m'alimente difficilement et repars  pour une longue 
ascension de 1500m +.Celle ci est très longue, j’ai peu 
d'énergie et une fatigue arrive.

21h00, je téléphone 
à ma femme et mon 
p e t i t q u i 
m'encouragent car je 
ne suis  pas au mieux 
et ça serait la facilité 
d'en arrêter là. NON! 
Je décide d'avancer 
étapes par étapes  et 
on verra...
Avant d'arriver au 
ravitaillement de la 
Salignière  au Km 85 
(fin du 2ème massif: 

Taillefer) je me suis mis  en tête de faire une micro 
sieste car je suis très fatigué. A aucun moment je me 
souci du classement. Arrivé à cette «base vie» , je 

m'alimente: pâtes, soupes, tuc et je m'allonge dans  un 
des lits de camps pour 20mn, réveil à la montre.
Je repars pour une ascension longue de 1700m+. 
Arrivée à la  Croix de Chamrousse (point culminant du 
massif de Belledonne) je me rallonge 20mn car je suis 
toujours fatigué.
Au 100ème km au refuge de la Pra, un mal de ventre 
arrive et m'oblige à vomir une nouvelle fois. J’enfile 
mon pull technique car un gros brouillard s'est installé 
la nuit en altitude et me fais violence pour repartir.
Dans la matinée j'avais  accompli 3 massifs. Il me reste 
celui de la Chartreuse. J'ai mal aux jambes, épuisé, 
que c'est dur! Je n’ai plus mal au ventre.
Aux Km147, ravitaillement du Sappey (dernier massif,la 
Chartreuse) j'entends dire les bénévoles  que même 
pas 30 concurrents  sont passés !! Il reste encore 20km 
et 2000+! Je téléphone à ma femme et mon fils qui me 
suivent en live. Je leur dis  RDV sur la ligne d'arrivée cet 
après-midi.
Au col de Vence, Km 155, je suis 25ème:quelle surprise!
Je suis  dans  le centre de Grenoble et juste avant cette 
ligne d'arrivée qui m'annonce 24, j'aperçois ma femme 
et mon fils. Je franchis la  ligne accompagné de mon 
fils. Heureux et fier d'avoir terminé 24ème et 9ème 
Vétéran 1,en 33h21.
Merci encore à tous ceux qui m'ont encouragé et suivi 
d u r a n t c e t t e 
course.

Steph


